

Liselotte und Dr. Helmut Müller Stiftung

Talente von Kindern und Jugendlichen fördern

Im Oktober 2013 gründet Angelika Müller unter dem Dach der CaritasStiftung die Liselotte und Dr. Helmut Müller Stiftung. In Dankbarkeit benannte sie die Stiftung nach ihren Eltern, die ihr mit Schenkungen die Stiftungsgründung ermöglichten.

Benachteiligte Kinder und Jugendliche liegen Frau Müller am Herzen. Sie möchte diese nach ihren Begabungen fördern. Deshalb setzt sie die Erträge aus ihrer Stiftung dafür ein, Kinder und Jugendliche, vorrangig aus Köln, im musikalischen Bereich, aber auch in ihrem schulischen oder beruflichen Fortkommen zum Beispiel durch Nachhilfe oder Stipendien zu fördern.



Angelika Müller und Dr. Helmut Müller bei Stiftungsgründung 2013



Vier Generationen der Familie Müller im Januar 2015

Die Stifterin:
Angelika Müller

Die Namensgeber:



Liselotte (†2009) und
Dr. Helmut Müller (†2017)

Stiftungsgründung:
22.10.2013

Stiftungszweck:
Der Zweck der Stiftung ist gerichtet auf die Stärkung der Persönlichkeit, der Bildung und der sozialen Kompetenz von benachteiligten Kindern und Jugendlichen erst-rangig in der Stadt Köln.

Antragstellung möglich:
Ja

Anfragen an:
Barbara Angilowski
Tel. 0221 2010-319
barbara.angilowski@caritasstiftung.de

Unterstützung der Stiftung durch eine Spende oder Zustiftung:

CaritasStiftung im Erzbistum Köln
Sparkasse Köln/Bonn
IBAN: DE16 3705 0198 1931 8867 56
SWIFT-BIC: COLSDE33

Verwendungszweck:
Liselotte und Dr. Helmut Müller Stiftung,
Spende oder Zustiftung – Ihre Anschrift

